
 
 

第 1257 回 早朝例会報告 

 2010 年 8 月 5 日ＡＭ7：30 ホテルパーク

司 会 
 
 
 
 
 
 

L.安原 勝文

ゲスト・ビジターご入場 会員 MERL・接待委員長 L.堀 三三男

開会ゴング 会 長 L.田中 正臣

国旗に礼  
国歌斉唱ならびにライオンズクラブの歌斉唱  
ゲスト・ビジターのご紹介 幹 事 L.後藤 暢之

 岐阜県赤十字血液センター 事務部渉外課 主事 猿渡 達彦 様  
  
会長挨拶 会 長 L.田中 正臣

8 月の第 3.第 4 土曜に大曲全国花火大会が行われます。その大会とは全国の花火

師たちが目標としている日本一格の高い大会です。私も仕事の関係でその花火を観

る機会がありました。そのとき、野村陽一という日本一の花火師と言われている人

の話を聞く機会がありました。彼は、一時期低迷していた時期がありました。そん

な中で、彼を救ったのは、たまにできる素晴らしい花火だったそうです。それは今

まで見たこともないような素晴らしい花火ではなくて、ある一つの素晴らしい花火

が出来たことによりその成功を基にして段々大きな成功を引き出す下地作りが出

来ていったそうです。我々の世界でも、同じようなことが言えるのではないでしょうか。 
 
 
会長提案の審議、採決 会 長 L.田中 正臣

前回、皆様方にご審議頂くようお願いしておりました、長谷部紀之様の入会につきまして、   

ご賛成の方は拍手をお願いします。   ご承認ありがとうございました。 
 



 
8 月度慶祝行事 

1 日 L.高橋 弥喜  5 日 L.服部 尚樹  7 日 L.松波 英寿   
8 日 L.後藤 崇之  8 日 L.後藤 暢之  14 日 L.長屋 宜明  

20 日 L.佐溝 信夫  22 日 L.古田 さよ子  26 日 L.原 雅弘 
27 日 L.若井 秀一 

 
 

 

食 事 懇 談  

 
講 演  

演 題 「血液確保に向けてのアプローチ」 

岐阜県赤十字血液センター 事務部渉外課 主事  猿渡 達彦 様 

現在 1ヶ月に 4500 人の献血者確保をしなければ、血液の不足分を補うこと

が出来ません。岐阜県の献血量と供給量としましては、3 年前より献血量が

減少しており、19 年度は 600 人、20 年度は 3000 人、21 年度は 4000 人分の

血液の不足がみられ、他県からの血液の不足を補っているのが現状です。ま

た、平成 19 年から現在に至るまでは特に血液の使用量が急増しています。ま

ず一般的に言われておりますのが、高齢化・医療環境の充実といったことが上げられます。新薬の開発、治

療の高度化又、新設病院の設立などが血液の増加に繋がっていると考えられます。平成 21 年度の岐阜南ライ

オンズクラブの実績については岐南町と笠松町での献血会場とマーサ 21 における献血実施になりますが、平

成 21年度の受付者数は 2,513 名、献血者 2,065 名となっており前年度比率としては受付者数 105.1％の増加、

献血者数 110.3％の増加となっております。事業所としましては、田中会長様の昭和プレハブさん、福村様

のハビックスさんなどにご協力を頂いております。血液の確保で大切なこととして、1.献血へのご理解があ

ること 2．献血に参加できる方が大勢居ることなどが上げられます。血液センターにおける献血者確保域と

しては、地域（自治会）・学域（教育機関）・職域（事業所）などの領域にて血液の確保に努めております。

今後とも南ライオンズクラブの皆様ご協力をお願い致します。 

テールツイスターの登場 テールツイスター L.堀田 基和

アイスクリームがおいしい季節となりました。人によって違いますが、アイスクリームが食べたくなる温

度は大体 27 度位、30 度を超えるとまったりとしたアイスクリームより、氷菓を食べたくなる人が多いよう

です。カップに入ったアイスクリームは冷蔵庫から出したてだと硬くてスプーンが入りません。硬いからと

いって常温にしばらく放置すると、周囲ばかり解けてしまいます。そんな時は電子レンジで１０秒～20 秒ほ

ど加熱すると周囲だけがとけることなく、程よくやわらかくすることができます。 
誕生花 

1 日 L.高橋弥喜 アサガオ 花言葉は愛情  5 日 L 服部尚樹 ヒマワリ 花言葉はあこがれ  
7 日 L 松波秀寿 赤いアスター 花言葉は変化を好む  
8 日 L 後藤宗之 クレオメ 花言葉はあなたの容姿に酔う  
8 日 L 後藤暢之 クレオメ 花言葉はあなたの容姿によう  

14 日 L 長屋宜明 アンモビウム 花言葉は不変の誓い  
20 日 L 佐溝信夫 センニチコウ 花言葉は変わらぬ愛  



 
22 日 L 古田さよ子 クジャクアスター 花言葉は飾り気のない人  
26 日 L 原 雅弘 ムクゲ 花言葉は尊敬  27 日 L 若井秀一 ホウセンカ 花言葉は快活 

 
委員会報告 

 

環境・公衆委員長 L.永田進治より エコキャップ回収運動の可能なものと不可能な物があります。可能な

物は、飲料系のキャップ 不可能な物は、飲料系以外のキャップ（酒、醤油、スプレー缶、）など裏に紙や

発泡スチロールが張ってありますが裏蓋が取れないものに関しては、エコキャップの部類に入ります。又、

キャップの表にシールが張ってある場合は、必ず剥がしていただきたい。8 月 8 日の花火大会の翌日長良川

を美しくしよう運動に参加いたします。当日はグランドホテル前の河川敷駐車場に本部を設置し参加いたし

ます。当クラブとしては、４０名は協力をしていただける予定をしておりますので、皆様のご参加よろしく

お願いします。 
 
保健委員長  L 長谷川 正より 今月 8 月 15 日学生献血ボランティアサマーキャンペーンがマーサ 21 に

て行われます。当委員会は全員出席となっております。暑さで、ぶっ倒れるまで頑張りますので、皆様のご

参加よろしくお願いします。 
 
ライオンズクエスト委員長  L 高橋弥喜より 薬物乱用防止認定講習のゴールドカード認定表彰という

のがございます。この中に認定表彰推薦規定があり、これは過去に講師を 3 回以上行われた方もしくは今年

中に講師を 1 回予定している方は、ゴールドカード認定の推選対照になります。ただし、2008 年以前に講

習を受けた方は、もう一度講座を受けて下さい。認定用紙は、事務局の方にもございます。キャビネット事

務局に申し込みするのが、8 月 20 日となっております。急ではございますが、よろしくお願いします。9
月 26 日園児と交流バーベキュー大会・11 月 15 日お楽しみ音楽会がございますので皆様のご参加よろしく

お願いします。 
 
ゴルフ部会幹事  L遠藤昌克より 10月8日岐阜市内8ライオンズクラブ親善ゴルフ大会がございます。

今現在 10 名ほど申し込みがございますが、まだ申し込みされてない方は、至急事務局に FAX をお願い致し

ます。また、出席の方は次回例会の際、登録料を徴収いたしますのでよろしくお願いします。岐阜城ライオ

ンズクラブ 40 周年記念事業としてチャリティゴルフ大会が同月 10 月 25 日行われます。案内が届き次第、

皆様にご案内させていただきますので、ご参加よろしくお願いいたします。 
 
幹事報告 

 
幹 事 L.後藤 暢之

1. ７月２１日・第１回婦人部役員会が午前１１時より、はなむらにて開催され、婦人部会長ＬＬ田 

中文子他６名が参加し、本年度の婦人部行事予定について、打ち合わせが行われました。 

2. ７月２３日・午後２時より、岐阜市内８ＬＣ親善ゴルフ大会の打ち合わせが、グランヴェール岐 

山にて開催され、ゴルフ部幹事 Ｌ福田譲が出席されました 

3. ７月２７日・午後１時より、第１回キャビネット会議が都ホテルにて開催され、名誉顧問Ｌ松波 

英一が出席されました。 

4. ７月２９日・１２時より、プレスマン懇談会が岐阜グランドホテルにて開催され、ＰＲ委員長Ｌ 

洞口隆英が参加されました。 

5．７月３０日・午後５時より、岐阜市内８ＬＣ会長・幹事会が後楽荘にて開催され、会長・幹事及 

  び事務局の３名が参加致しました。市内８ＬＣからも、ほぼ全員が参加され、懇親を深めました。 

  



 

岐阜

委員会・その他のお知らせ 

１．８月５日（木） １４：００ 第３Ｚガバナー訪問例会準備会議が、グランドホテル東館２階 

において開催され、幹事並びに計画委員長Ｌ栗山が参加予定です。 

２．８月８日（日） ６：００ 長良川を美しくしよう運動の清掃活動が、岐阜グランドホテル前の 

長良川河畔において開催予定です。役員諸兄を始め、多くの会員の方々の参加を求めます。 

尚、花火大会が順延になれば清掃も振替日（２２日）になります。当日雨天の場合等の清掃は、 

チャンラジオにてご確認願います。 （1431Ｈｚ 午前 5：29 5：59 6：29） 

  

３．８月８日（日） １２：３０より、ゴルフ部・夏の遠征親善ゴルフが、デイリー郡上ＣＣにて。 

翌日９日（月） ８：２０より、荘川高原ＣＣにて開催されます。 

４．８月６日（金）１１：００ 第２回婦人部役員会が、ル・シノワかわで にて開催予定です。 

５．８月１５日（日）１０：００より、献血活動がマーサ２１で開催されます。  

６．８月のライオンズ・レート １ＵＳドル＝８７円 

７．エコキャップ運動 累計７９，２４０個 ワクチン＝９９．１人分 ＣＯ２＝６２４ｋｇ 

（７/２０受付 ５９．２ｋｇ ２３，６８０個） 

1 ㎏を 400 個として計算 800 個でポリオワクチン 1人分購入 

1 ㎏（400 個）が焼却されると 3.15 ㎏のＣＯ２が発生します。 

８．事務局の夏期休暇（キャビネット・リジョン・ゾーン・クラブ事務局）  
8 月 1２日（木）～ １６日（月）  クラブ事務局 FAX 265-7229 

緊急連絡 幹事 Ｌ後藤暢之 携帯電話 090-2266-7774 
 
会計報告 会 計 L.安達  勲

ファイン・ドネーション 合計 79,000 円  
 
出席報告 

 
出席委員 L.大山 照子

正会員 76 名中 出席 65 名（85.5％）補正 100％  
 
次回例会のご案内 

 
計画委員 

 
L.安原 勝文

 
また会う日まで 

 

 
閉会ゴング 

 
会 長 L.田中 正臣

 
ゲスト・ビジターのご退場 

 
会員 MERL・接待委員長 L.堀 三三男

 

会員募集 皆様の情報・紹介をお願い致します 

次回例会のご案内 ８月１９日（木）ＰＭ１２：１５より 岐阜会館 

 
  記 録 玉井 幹大  文 責 洞口 隆英 


